




「ROTARY SERVING HUMANITY・人類に奉仕するロータリー」RI会長テーマ

会長挨拶

浅 間 神 社 霊峰・富士を仰ぐ甲斐の古社
   デ ア ゴ ス テ ィ ー ニ ・ 日 本 の 神 社 よ り 転 載

伊豆中央ロータリークラブ
ROTARY  CLUB  OF  IZU-CHUO

週報　第2496回例会
2017.6.13(火）19：00　於 サンバレー富士見

SAA：（司会）雨宮演邦　SL：小島昭男

事務所　静岡県三島市中央町4番9号　小野住環境中央町ビル2F　
　　　　TEL〈055〉976－6351　FAX〈055〉976－6352
例会場　ホテルサンバレー富士見　静岡県伊豆の国市古奈185-1
　　　　TEL〈055〉947－3100　FAX〈055〉947－0564
URL     www.izuchuo-rc.org

斉唱「奉仕の理想」

会長　山口和拡

スマイル報告 委員長　小島昭男

ゲストビジター

前々回

今　回

出席総数 出席率 メークアップ 修正出席率

18／24名

15／24名

22／24名

会員総数

75.00%

62.50%

91.67%

26名

出席報告 委員　小林貞博

　亥角ガバナー補佐・平出事務局よ

うこそお越しくださいました。一年

間ありがとうございました。今後

も、ご指導いただき、お付き合いの

程よろしくお願いいたします。

　先週、東海地区の梅雨入りの発表がありましたが、梅雨

前線が上がって来ないのであまり降りません。この日曜

日も良い天気で、伊豆中央RCがIACとして支援している

伊豆総合高校の文化祭が大変賑やかに挙行されました。

　会場は青春の空気に満ち溢れていて、眩しい程でし

た。若者たちの未来が、幸せな日々となりますよう

願ってやみません。そういえば、自分も、高校時代あち

こちの文化祭巡りをしたものでした。大人への階段を

昇りはじめた頃の不安と希望に揺れた不思議な感情の

頃でした。先ずは、衣食足りて礼節を知ると言われる

通り、毎日が安穏に暮らせる事が大切です。子供たち

を見守り支えて行くのが、私たちの務めであります。

奉仕委員会の活動にお力添えをお願いいたします。子

供たちに費やす時間は、未来への投資であります。

　さて、ロータリーの2016～17年度も終わろうとし

ています。当クラブ例会は、今週、来週でこの一年を

振り返る事になります。会員各位の一年はいかがでし

たでしょうか。光陰矢のごとしであります。次年度に

向けての課題や提言も有りましたらお願いします。

・亥角裕巳（ガバナー補佐・三島西RC)　

・平出利之（AG事務局・三島西RC）

☆山口・長友・古藤田：亥角ガバナー補佐、平出事務局

　一年間お世話になりました。

　　　　　　　　　（本日のスマイル合計15,000円）

今回の欠席者：小野、竹村、玉置、土田、土屋（雄）、

　　　　　　　　　土屋（龍）、原田、儘田、水谷、

前々回のMU者：木内　5/ 17（ 長　　　泉 ）

　　　　　　　　儘田　5/ 19（ 三　島　西 ）

　　　　　　　　玉置　6/ 8 （せせらぎ三島）

　　　　　　　　土屋（龍）（インターアクト）

当クラブ予定

6月20日（火）委員会実績報告

6月27日（火）新旧役員交代会※18：30　ゑびすや

　

・小 林 貞 博 6月15日 入会記念日

・浜村真由美 6月13日 夫君誕生日

・木 内 昭 夫 6月14日 奥様誕生日

親睦友好委員会　委員長　小島昭男

　年初計画の5事業、夏季家族会、京都乙訓ＲＣ交流

会、クリスマス家族会、4ＲＣ合同新年会、相模原西

ＲＣ交流会は全て実施いたしました。残すところは6

月27日予定している新旧役員交代会のみとなりまし

た。委員会の皆さま並びに会員皆さまのご協力に感謝

申し上げます。

今年度委員会実績報告

2016-’17　
Ｒ Ｉ 会 長　ジョンＦ・ジャーム    ガバナー　生 子 哲 男
会　　長　山 口 和 拡　  幹　　事　古 藤 田 博 澄
会報委員会　大 川  公    浜 村 真 由 美    石 井  政 一

慶事発表

幹事報告 幹事　古藤田 博澄



会報委員会　委員長　大川　公

　昨年7月、山口年度がスタートし、テーマは「社

会環境は激しく変化しておりますが、全員野球で荒

波を乗り越え、理想に向かって邁進しましょう。」

と力強く述べられ、会報委員会も会長の意向を

受け毎例会の事象等を正確に記録し、会報を週刊、

会員への情報提供、共有に役立つよう委員が力を

合わせ努力してきました。

　会員の皆さまのご協力により、会報の役割を果

たすことができ感謝申し上げます。

出席委員会　小林貞博　　（委員長　儘田和義）

　１．出席確認を敏速にし、経費削減に努める。

　　ドタキャンを減らし、残る食事をなくしたく

　　計画しましたが、難しい問題でした。

　２．ＭＵを推奨し出席率向上を目指す。

　　欠席したらＭＵは当然ですが、最終的には本

　　人のモチベーションでした。

　３．無欠席者表彰を継続

　　クリスマス会で表彰していましたが、今年度

　　より年度末の交代会時に変更。

　４．毎例会時に無欠席テーブルに粗品を配る。

　　出席率向上には直結しないと判断し、実施は

　　取り止めました。

ＳＡＡ　委員長　雨宮演邦

　本年度のスタートにあたり、どこの例会よりも、

意義ある、愉しい会にしたいと意気込んで始めま

した。例会が何よりも愉しく、和顔愛語で包まれ、

お互いの心を大切にしあう雰囲気づくりができれ

ばと、努めてまいりました。

　愉しい会にと努めれば、例会がたるみ、緊張が

緩み、皆さんがいやな顔をされました。そこで、

緊張のなかに規律と威厳の裡に進めました。粛々

と例会は終わりました。愉しさか、威厳か、厳粛

か、迷いながら今日をむかえました。

　せめて、自分だけは愉しくすることに努めました。

広報・ＩＴ委員会　委員長　中山博司

　今年度は、私と会長の山口さんの二人で担当し

ました。中間報告でも言いましたが11月に開いた

オープンロータリーに多くの参加者があり、広報

という面ではいろいろな方面への広報に役立った

と思っています。ただメンバーの増員に直結はし

ておりませんが、そのことは長い目で見なければ

ならないのかと思っています。

　サイクルボードの落成の時も新聞に掲載され、皆

さんの目に止まったことなども我がクラブの広報に

なったと思います。

　ITに関しては、長友さんにMy-Rotaryの登録の仕

方、水谷さんにEクラブへのメーキャップの仕方な

どを話していただいき、少しは役立てられたかなと

思っています。

　最後にホームページの管理、担当ではないのにい

つも管理して頂き、長友さん有難うございました。

奉仕プロジェクト　委員長　石井政一

＊伊豆総合高校第16回定例会に出席。7月12日

　土屋龍太郎委員長からは「地域のリーダーとして

　成長して欲しい」との願いをこめた卓話でした。

＊静岡県少年野球田方大会に参加、協賛金5万円の支

　援をしてきました。8月20日

　参加者：山口会長、中山、長友、水谷君

＊伊豆市大門橋入口に立つ伊豆中央ＲＣ設置の交通

　安全標語看板回りの草刈実施。

＊京都乙訓ＲＣとの交流会に参加。交流を深めた。

　10月15日

＊地区職業奉仕セミナーに参加、研修　1月29日

＊本年度財団事業「伊豆サイクルボード」を狩野川

　記念公園に設置、2月の除幕式に参加。

＊ＩＡＣ事業の一環で、若い高校生たちと修善寺大

　掃除イベントに参加。3月、4月

ロータリー財団　委員長　梅原一三

　本年度、財団補助金プロジェクトとして、昨年に

続き地域の未来を支える人材育成と地域発展に向け

た啓蒙、産官学連携事業として、伊豆総合高校建築

科の生徒の皆さまと『自転車のまち 伊豆』のＰＲと

2020東京オリンピックでの自転車競技開催の啓蒙

活動の一環として、ベロドロームの45度バンクを模

したミニュア版を制作し、電光メッセージボードを

取り付け、狩野川公園に設置しました。

　2月18日午前11：00除幕式を開催。メッセージボ

ードには、オリンピック開催までのカウントダウン

や各種メッセージを流し、地域や観光客の方々への伊

豆のPRと地域活性化への啓蒙活動を行っています。

　また、例会においても財団に関する勉強会を開催

し、その理解と更なる協力をお願いいたしました。

会員の皆様のご協力に感謝申し上げます。

今年度委員会実績報告










